

PEMDES

Hadiri Rapat Pleno Penetapan Hasil Pilkada Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah Sampaikan Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PEMDES.WEB.ID

Jan 10, 2025 - 13:39



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah bersama Forkopimda menghadiri Rapat Pleno Terbuka Penetapan Hasil Pilkada Serentak yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Purwakarta di

Prime Plaza Hotel Purwakarta, Desa Cinangka, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, Pada Kamis, 9 Januari 2025.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Ketua KPU Kabupaten Purwakarta, Dian Hadiana, bersama para komisioner KPU. Rapat pleno ini bertujuan untuk menetapkan pasangan calon (paslon) Bupati dan Wakil Bupati terpilih hasil Pilkada 2024, yang telah dilaksanakan Sebelumnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Pilkada yang berlangsung aman, tertib, dan demokratis.

"Polres Purwakarta bersama seluruh pihak terkait terus berkomitmen menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif selama proses demokrasi berlangsung, termasuk pada hari penetapan hasil ini," Ujar Pria yang akrab disapa Lilik itu.

Kapolres juga menambahkan bahwa keberhasilan pengamanan Pilkada ini adalah hasil kerja sama yang baik antara Polri, TNI, pemerintah daerah, serta seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Purwakarta.

Lilik berharap, ketika momentum Pilkada berakhir ini maka masyarakat mesti kembali seperti sedia kala menjaga persatuan dan kesatuan.

"Jadikan perbedaan pilihan saja dan jangan menimbulkan hal-hal yang mengganggu proses demokrasi, semua pihak yang berbeda pilihan mesti kembali menyatu

sebagai seorang saudara. Kita tetap warga Purwakarta dan kita sama-sama jaga keamanan wilayah," ucapnya.

Kapolres juga mengucapkan terimakasih kepada berbagai elemen masyarakat, aparat keamanan, dan penyelenggara pemilu yang dinilai berhasil menciptakan suasana harmonis selama tahapan Pilkada berlangsung.

"Pilkada yang berjalan dengan lancar ini menjadi bukti bahwa masyarakat Kabupaten Purwakarta memiliki kesadaran demokrasi yang tinggi," Ucap Lilik.